

Nuestra idea es diferente al resto ya que nuestro grupo incluye a todo tipo de personas, desde niños/as sin ninguna dificultad hasta niños/as con distintas dificultades motoras, sociales y cognitivas. Además, lo hace más atractivo ya que convierte las clases tradicionales en clases más visuales y divertidas, de manera que captamos más atención de los/as alumnos/as y estimulamos la creatividad, atención y regulación emocional de los niños. Así, el aprendizaje no es tan traumático como en las clases tradicionales, y no les supone un peso el ir a clase, si no que van a ir felices ya saben que en clase van a estar a gusto y disfrutando mientras aprenden y adquieren esos conocimientos.